



Die Musikkapelle Fulpmes begeisterte unter der Leitung von Kapellmeister Josef Wetzinger.



Ellbögen: Das erste Frühjahrskonzert unter der neuen organisatorischen Leitung von Simon Thurnbichler

Fotos: Michaela Mair

## Musikalisches Wochenende von Fulpmes bis Ellbögen

Unter dem Titel „FESCHTKONZERT“ anlässlich des Jubiläums „250 Jahre Musikkapelle Fulpmes“ wurde am Freitag in Fulpmes zum Frühjahrskonzert geladen. Das abwechslungsreiche Programm zeigte, wie vielfältig die Kapelle aufgestellt ist. Besonders ist hierbei David Penz als Solist auf dem Xylophon zu erwähnen. Als Höhepunkt wurde im Rahmen des Konzertes dem langjährigen Obmann Karl Penz die Verdienstmedaille in Gold des Österreichischen Blasmusikverbandes verliehen.

### Neustift und Ellbögen

Am Samstag fanden in Neustift und Ellbögen Frühjahrskonzerte statt – beide Konzertsäle waren bis auf den letzten Platz gefüllt. Der erste Teil war in Neustift ganz Johann Strauß gewidmet. Danach wurde es mit mitreißenden Soundtracks aus Kinohits

filmreif. Gänsehautmomente gab es bei den Gesangseinlagen: Patrik Pfurtscheller und Katharina Mantl glänzten im Duett und Josef Kobinger überzeugte als Solist mit starker Stimme bei „At World's End“.

### Frühjahrskonzert Telfes

Den Abschluss des musikalischen Wochenendes bildete die Musikkapelle Telfes am Sonntagabend mit einem Kirchenkonzert. Ein besonderer Höhepunkt war die Aufführung des Stückes „Love and Peace“ unter Anwesenheit des Komponisten Hannes Apfalterer. Mit beeindruckenden Werken wie „Aus der neuen Welt“ oder der 8. Symphonie von Anton Bruckner haben die Musiker rund um Kapellmeister Andreas Töchterle ihr Publikum berührt und in eine vielfältig faszinierende Klangwelt mitgenommen.



In Neustift fanden beim Frühjahrskonzerte Ehrungen statt.



Der erste Auftritt der neu formierten Ellbögener Jungmusik



Telfes: Kapellmeister Andreas Töchterle



Telfes: Kirchenkonzerte haben in Telfes Tradition. Die Musikkapelle Telfes ließ das vollbesetzte große Gotteshaus erklingen.



Neustift: Gesangseinlage von Katharina Mantl und Patrik Pfurtscheller



Hohe Auszeichnung für den Langzeit-Obmann Karl Penz